

Recap aus dem vergangenen Quartal

Stadtradeln

Unter der Leitung und Organisation von Jörg Hoppenworth konnte der TSV wieder einmal herausragende Leistungen hervorgerufen.

Wir gingen mit 90 Teilnehmern an den Start und erfuhren 24.000km! Diese Summe brachte uns auf Landkreisebene den 1. Platz. Moppel Fritsch stach mit allein 2024 eradelten Kilometern, und damit Sieger auf Landkreisebene, maßgebend hervor.



Unter allen Teilnehmern wurden bei der Siegerehrung gestiftete Preise unter Leitung der Los-Fee Irma Karsten verlost. Abschließend sorgte der TSV für die notwendige Stärkung in Form von Speis und Trank bei solche einer Leistung.



Dankesfeier - Helferparty

Nach diesem turbulenten Jahr, dass ohne die Hilfe Vieler nicht in solchem Ausmaß, hätte organisiert werden können, wollte sich der Vorstand bei seinen Helfern, sei sie noch so klein gewesen, ordentlich bedanken. Bei leckerem Essen und Kaltgetränken sagten wir „Danke“ und waren froh, dass so viele unserer Einladung gefolgt sind und bis in die späten Abendstunden lachen, wie auch feiern konnten.

Danke für Euren Einsatz!



Lebendiger Adventskalender

Zum Jahresabschluss luden wir zum lebendigen Adventskalender ein. Bei Glühwein und Punsch sangen wir gemeinsam und durften erneut die genialen Kindertanztruppen unter Leitung von Swetlana Schneider und Franziska Grothues bestaunen.



Mit diesen Worten verabschieden wir uns in die Festtage, genießt ebensolche mit Euren Liebsten und startet gesund und munter ins neue Jahr!

Stay up to date

Whatsapp-Channel: TSV Meerdorf e.V.

